Publié le jeudi 21 novembre 2013 14:38



click-tt.ch

Lancement de click-tt.ch!

Le 4 novembre, le coup d'envoi du projet de mise en pratique click-tt.ch a été donné!

Depuis, notre entreprise partenaire Nu Datenautomaten GmbH s'occupe de la programmation de la variante suisse de click-tt.

Lors de la séance de lancement, le planning pour l'introduction du projet a notamment été décidé :

Celui-ci prévoit que le passage de la saison 2013/14 à la saison 2014/15 sera encore effectué avec "l'ancien" RC et que toutes les données seront ensuite immédiatement transmises dans click-tt.ch.

Le service des résultats débutera en août 2014. Cela signifie que dès le début de la saison prochaine, les résultats des matchs ne devront plus être envoyés à l'office central STT sous forme de feuilles de match, mais que l'équipe jouant à domicile pourra les entrer directement en ligne dans click-tt.ch. Afin que les milieux du tennis de table suisse disposent des résultats juste après un match, les résultats finaux pourront (et devront) être envoyés le plus rapidement possible par SMS à click-tt.ch ou entrés directement en ligne encore sur place! Cela nous permettra à partir de la nouvelle saison de fournir des informations en temps réel concernant les résultats des matchs. Tous les joueurs de tennis de table profiteront de la rapidité de ce service des résultats. L'introduction complète de click-tt.ch avec toutes les fonctionnalités sera ensuite effectuée pour la saison 2015/16.

Afin que la saisie des résultats fonctionne sans problème dès le début, et dans le but de fournir toutes les informations pertinentes à tous les clubs, nous proposerons différentes formations régionales qui auront vraisemblablement lieu durant la deuxième moitié du mois d'août 2014. Lors de ces formations, nous présenterons les fonctions de click-tt.ch. En avril/mai 2015, une deuxième formation sera proposée pour l'introduction complète en vue de la préparation de la saison 2015/16.

On recherche d'autres bénévoles pour les traductions et la phase de test

Pour optimiser le développement et l'introduction de click-tt.ch, nous avons besoin de l'aide des amis du tennis de table, apportée de manière bénévole :

Click-tt.ch sera disponible en deux langues au minimum. Nous recherchons des bénévoles pour la traduction des fichiers de langue vers le français! Plusieurs milliers de fichiers de langue (= quelques mots isolés jusqu'à des phrases courtes) devront être traduits en tout.

À condition de trouver des bénévoles qui s'occuperaient de la traduction en italien, nous pourrions proposer click-tt.ch même en trois langues!

Les personnes intéressées sont priées de s'adresser à susanne.gries#swisstabletennis.ch.

En plus des traductions, il sera également important de tester les fonctions des différents modules, de vérifier donc par le biais de saisies fictives si le logiciel est programmé selon nos exigences et spécifications et s'il offre un fonctionnement convivial aux utilisateurs. Les personnes intéressées peuvent également s'adresser à Susanne Gries.

=

1 von 2

Information importante pour les organisateurs de tournois

Prochainement, nous informerons les organisateurs de tournois sur la future réception et le format de fichier des résultats de tournois à partir d'août 2014 afin qu'ils puissent procéder aux adaptations éventuellement nécessaires de leurs programmes.

Nous fournirons régulièrement des informations sur l'avancement du projet ! En attendant, le groupe de projet se tient évidemment à disposition des personnes intéressées qui ont des questions ou qui souhaitent obtenir des informations détaillées !

2 von 2 21.11.2013 14:52